

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul *“Hubungan Jumlah Jam Tidur dengan Perubahan Indeks Massa Tubuh (IMT) pada Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung Angkatan 2018”*. Shalawat serta salam penulis haturkan pada junjungan besar kita Nabi Muhammad SAW. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi prasyarat untuk menyelesaikan studi program Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis mengucapkan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada yang terhormat Prof. Dr. Edi Setiadi, S.H., M.H. selaku Rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Ieva B. Akbar, dr., AIF. selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Tony S. Djajakusumah, dr., Sp. KK (K) selaku Wakil Dekan I Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Wakil Dekan II Dr. Nugraha S., M.S., dan Wakil Dekan III Zulmansyah, dr., Sp.A., M.Kes. beserta jajarannya. Terima kasih kepada Raden Ganang Ibnusantosa, dr., MMRS. selaku pembimbing I, Ratna Damailia, dr. MSc, selaku pembimbing II, Fajar Awalia Yulianto, dr., M. Epid. selaku ketua penelitian skripsi ini, Samsudin Surialaga, dr., M.Si. selaku pembahas I, dan Widayanti, dr., M.Kes selaku pembahas II dalam penyusunan skripsi ini dengan memberikan bantuan, bimbingan, arahan, motivasi dengan penuh kesabaran dan ketulusan.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Yuli Susanti, dr., MM. selaku dosen wali. Terimakasih yang tak terhingga kepada orang tua tercinta, ayahanda W. Gunawan Kurnaedi Tarjadimadja, dr., Sp.THT-KL dan ibunda Dra. Rahmawati Mulia, M.Si, serta kakak-kakak tersayang atas segala dukungan, do'a, dan kasih sayangnya selama penulisan skripsi ini. Teman-teman angkatan Trochanter 2016 yang selalu kompak dalam berbagai hal. Sahabat terbaik Salsabila, Arienda, Silma, Rahmat, Alda, Ami, Era, Gemila, Gynne, Habibah, Hasna, Nuha atas motivasi dan

kebersamaannya selama penulisan skripsi ini. Serta semua pihak yang membantu tak dapat disebutkan satu persatu.

Selain ucapan terimakasih, penulis juga ingin mengucapkan permohonan maaf kepada semua pihak apabila selama penulisan skripsi ini penulis banyak melakukan hal-hal yang tidak berkenan. Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan sehingga penulis mengharapkan masukan dan saran dalam perbaikan skripsi ini. Harapan besar agar skripsi dapat diterima dan memiliki nilai manfaat bagi berbagai pihak. Semoga Allah SWT meridhoi segala aktivitas dan melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita semua dan membalas segala kebaikan seluruh pihak yang telah membantu selama proses penyusunan skripsi ini.



Bandung, 21 Januari 2020

Penulis,

Indhira Nur Rahmawan